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Discours de Monsieur Guy ALLEMAND, suite à sa prise de fonction:

« A l’instant où les élus du conseil municipal me renouvellent leur confiance, je veux exprimer d’abord ma 
gratitude aux 1497 électrices et électeurs qui nous ont apporté leurs suffrages, et remercier mes collègues pour 
leur fidélité. 
Les élections municipales ont mené nos concitoyens à choisir la continuité et la poursuite de cette politique 
volontariste et ambitieuse entamée par cette même majorité depuis 2001.
Je sais  la  lourde tâche qui nous incombe, et  pense à  toutes celles et  ceux qui nous ont accompagnés pour  
construire cette victoire.
Ma première pensée ira d’abord vers mon épouse et ma famille qui me soutiennent depuis maintenant 19 ans, 
puis à mes élus qui ont œuvré à mes cotés depuis le 22 septembre 2006 lorsque j’ai été appelé à la plus haute  
responsabilité pour la première fois.
 
Mais plus particulièrement comme je l’avais  déjà exprimé dimanche soir du résultat,  et sans vouloir traduire  
l’ambition d’un itinéraire personnel, je tiens à revenir sur notre engagement depuis notre arrivée sur la commune.
Cet engagement permanent aux cotés d’hommes et de femmes aux convictions intactes, sobres, sans parti pris, a  
toujours été de travailler pour la population, rien que pour la population. 
Ensemble  depuis  13  ans,  nous  avons  tracé  l’avenir  de  la  commune ;  nous  avons  restauré  le  dialogue 
démocratique, et basé toute notre politique sur les valeurs de la cohésion sociale. 
Durant  cette  campagne,  plusieurs  grands dossiers  aux enjeux importants  pour  l’avenir  de  Sangatte,  ont  été  
rappelés SURTOUT pour reconnaitre l’investissement,  l’engagement,  l’intérêt  que notre population marquait 
pour leur défense. 
Durant cette campagne, il  a été nécessaire de rappeler également tout ce qui est devenu réalité : L’accès à la 
culture,  le  renforcement  du C.C.A.S.,  la  médiathèque,  les logements sociaux,  l’agrandissement  des écoles,  le  
Centre Social et Culturel, les maisons de la petite enfance, le développement urbain avec toute sa mixité sociale.  
Tous sont les frappants exemples comme ceux des services publics rendus à la population.
Pour  tout  cela  j’aurai  également  une pensée  pour  tous  les  agents,  les  enseignants,  les  bénévoles  du monde  
associatif, qui nous ont aidé et assument chaque jour leur tache au service de l’intérêt général, sans oublier les 
acteurs du monde économique et commercial qui animent notre cité.

Qu’il me soit permis de rappeler que 2008-2014 a été plus particulièrement le mandat du développement 
des équipements sportifs, autour de projets communaux et de toutes les études pour faire d’un projet touristique  
une réalité que nous pouvons vous proposer demain : le golf  et son éco-quartier. 
Ainsi, 2014-2020 sera le mandat du démarrage de ces réalisations qui vont faire de notre commune une vraie 
station balnéaire disparue depuis un siècle. Il y aura bien sur d’autres enjeux dont celui de la digue, de la mise en  
place de toutes les liaisons douces, et de la réfection de la française pour n’en rappeler que l’essentiel.
Cette élection, que je partage avec tous mes colistiers est aussi la votre. Je mesure l’honneur et la confiance qui  
me sont faits aujourd’hui et espère rester à la hauteur de mes responsabilités.
Cela reste mon devoir, mon mandat, je respecterai tous les engagements que nous avons pris, et je serai à l’écoute 
de tous, car la plus grande force de notre commune, c’est ça population.
 
C’est pour cette raison qu’il y a une constance à laquelle je resterai profondément attaché, c’est d’abord rester le 
maire de tous, sans exception, c’est prolonger le développement, défendre les intérêts et préserver l’identité de  
notre commune au cœur des valeurs  républicaines et  ce,  en toute indépendance politique,  afin de respecter  
l’intérêt général Permettez-moi de vous dire Merci au nom de toutes les personnes de la liste ».

« Derrière ces remerciements, je me dois de revenir sur cette campagne électorale et ce résultat. C’est déjà pour 
moi l’occasion de répondre à toutes les questions que monsieur RAMOS s’est posé pendant cette campagne et  
de lui apporter la preuve qu’il faut toujours faire attention au langage et aux méthodes employés. 
Au bénéfice du doute, c’est utile de se poser des questions, encore faut-il, monsieur RAMOS, ne pas laisser la  
population sans réponse et  semer ainsi  l’opprobre, voir  attaquer l’intégrité  des élus sortants dont la  plupart  
étaient encore hier vos camarades politiques et voire aujourd’hui encore pour certains vos colistiers.
Concernant justement vos colistiers, j’ose espérer avant de vous répondre aux questions et allégations formulées  
durant toute votre campagne que vous souhaitiez propre ». 

Eh  bien  que  leur  présence  soit  beaucoup  plus  assidue  au  regard  de  31  absences  sur  38  conseils 
municipaux du précédent mandat.

C’est  certainement  pour  cette  raison que vous n’avez pas  pu ou pas  voulu  éclairer  les  électrices  et  



électeurs, ce que je vais faire à cet instant, pour lever ce doute que vous avez volontairement entretenu auprès des  
administrés.

C’est aussi mon devoir de protéger mes collègues et par ces réponses, de rétablir la vérité qui garantira 
l’intégrité de leur travail et de toutes leurs décisions. En politique, vous allez vite comprendre que seule la vérité  
compte et non la langue de bois et cela exige de la précision et du respect!

Vous savez, le 21 octobre 1736, Voltaire avait conseillé dans sa lettre à Thiriot :
Mentez, mentez, il en restera toujours quelque chose !
Il faut mentir comme le diable !
Non pas timidement !
Non pas pour un temps !
Mais hardiment et toujours !

Cela confère bien à votre personnalité et je vais vous vous le prouver »

« Revenons donc à votre dernier tract:
Vous parliez d’une leçon budgétaire et criez aux loups sur la dilapidation des biens communaux et de la  

suspicion sur ce qui restait à vendre et bien je vais y revenir point par point. Quand au premier, c’était tellement 
facile de laisser des questions en plan ! »

Monsieur le Maire répond aux allégations du dernier tract et répond point par point à aux interrogations du  
précédent* 

« Vous voilà, nous voilà ainsi éclairés, 
Pour conclure,  je  ne retiendrai  que malgré vos  méthodes  indignes,  la  très  grande majorité  de notre  

population  a  su  discerner  et  reconnaitre  tout  le  travail  accomplis  par  mes  élus  sortants  et  renouveler  leur 
confiance pour tout ce qui nous reste à réaliser, à entreprendre malgré toutes les particularités et les prescriptions  
littorales qui nous faudra respecter.

Nous exercerons ce mandat j’ose espérer, ensemble de manière constructive, pour faire de notre belle 
commune, une commune attractive accueillante, où il fait bon vivre ensemble,
Et certainement pas de manière isolée ».

*Même si Mr RAMOS estime que ce n’était ni le lieu, ni l’endroit, il était nécessaire de faire cette mise au point.
- La maison des petites sœurs de St Vincent de Paul a été préemptée par la Mairie puis acquise par Eurotunnel pour que ce lieu soit  
intégré dans le projet de développement touristique de Sangatte.
- Le terrain de la Maison Médicale Spécialisée est un atout pour notre population.
- Ne parlons pas du terrain des Sycomores qui a fait l’objet d’une transaction à la suite d’un jugement qui condamnait la commune à  
hauteur de 780 000euros.
- Le prix de vente du presbytère est de 300 000 euros, n’est pas vendu à ce jour et plus : la vente peut faire perdre 20 000 euros à  
la commune, Mr RAMOS, négociateur dans une étude notariale, n’a pas respecté le secret professionnel.
- Restons-en là sur ce dernier tract.
Par ailleurs, il a un questionnement, qui, s’il s’était intéressé un peu à la vie de la commune, aurait trouvé des réponses :
-Le coût des élus répond à des directives légales soit au total 120 000euros par an.
-Le débat d’orientation budgétaire (DOB) est public et a eu lieu au dernier conseil avant les élections où Mr RAMOS était présent  
ainsi que sa colistière Mme LIVERMORE !
-La digue fait l’objet d’un renforcement et une réfection par l’Etat  ; la commune n’a certainement pas les moyens de la gérer, l’Etat  
recherche le niveau auquel cela pourrait se faire…Un simple « enrochement » mais qu’en sera-t-il alors de la digue promenade ? Fin 
juin, la mairie aura connaissance de 3 hypothèses travaillées par un cabinet d’architecte spécialisé.
Nous ne continuerons pas à répondre car tout son questionnement aurait des réponses aussi précises ! 


